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Présents : 
ANDRIC Nicolas, DEBS Mathieu, DEMANT Michel, CATOIRE Arnaud, CHOREIN Aurélien, 
FERREIRA Sylvain, HIRTZ Aurélien, KAUFF Emilie, LOPES Mélanie, MERVELEY Romain, 
NEUROHR Régine, NUSSBAUMER Gaëlle, OSTRE Fatiha, OSTRE Gilles, PETASSOU Josquin, 
RIEBER Olivier, RIEBER Stéphanie, RITTERBECK Christian 

 
Membres ayant donné procuration : BAUER Rachel, BLAESIUS Hugo, BLEGER Anne, 
CERVERA Sébastien, DURAND Thomas, ESSIG-HUBER Jonathan, FEHR Rebecca, FERTINEL 
Jean-François, GACKEL Alexandre, GUILLEN Angela, GUTH Clément, GUTH Isabelle, KURTZ 
Jonathan, NOWAK Antonin, OSTRE Samir, RACEK Grégory, REBER Jean- François, SABAU 
Krystel, SARICA Fatih, WOLFFER Charles, WOLFFER Lydie 

 
 

1) Ouverture à 20h Accueil et ouverture (Par Stéphanie RIEBER) : 
Mesdames, Messieurs, chers adhérents de l’EnVolant d’Entzheim, 

Bonsoir à ̀ tous, bienvenue à l’Envol et merci d’être présents à notre huitième Assemblée 
Générale Ordinaire que je suis heureuse de présider pour la seconde fois. 

Je remercie les personnes n’ayant pas pu venir et qui nous ont fait parvenir une procuration. 
Je souhaite remercier la municipalité́ pour son soutien tout au long de la saison (pour la mise 

à disposition de la salle, des salles de réunion et de leur présence lors de notre tournoi). 
Je remercie également les membres du comité́ d’avoir été présents pour cette saison.  Cette saison 

est allée à son terme malgré les restrictions qui étaient contraignantes en début de saison, mais les rires et la bonne 
humeur étaient toujours au rendez-vous. 

Une invitation a été envoyée à chacun de nos 90 membres.  Le quorum de 25 % é t a nt  
atteint (39 personnes présentes ou représentées), l’Assemblée Générale peut valablement 
délibérer. 

Voici l’heure du bilan de l’année  2021/2022.  Je déclare donc l’Assemblée Générale 
officiellement ouverte. 

 

2) Approbation du PV de l’assemblée générale de l’année dernière (Par Stéphanie 
RIEBER) 
Le procès-verbal de l’assemblée générale de la saison 2020-2021 vous a été envoyé en même 
temps que l’invitation. Vous avez donc pu le consulter. 

 
Vote : Contre ? 0 voix - Abstention ? 0 voix 
Le PV est donc approuvé à l’unanimité 
 

3) Rapport d'activités de la saison 2021-2022 : 
A) vie du club (Par Stéphanie RIEBER) 

 

Le club avait 84 licenciés et 6 personnes étaient en second club. Nous sommes revenus 
au même niveau qu’avant la crise sanitaire. 
Malgré les restrictions sanitaires de début de saison nous avons réussi à organiser un barbecue, 
une étape du circuit jeunes, une soirée Halloween, et en fin de saison nous avons pu enfin 
organiser notre 2eme tournoi et notre barbecue de fin d’année. Nous avons également organisé 
une rencontre amicale avec le club de Molsheim le 10 juin. 
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B) vie sportive 

- Ecole de Badminton (Par Stéphanie RIEBER) : 

L’école de Badminton a rencontré un fort succès cette saison avec 22 enfants inscrits. Les 
enfants ont été encadrés par Saoud, Stéphanie et Laurent Nguyen du HBC. Une demande à 
l’employeur de Laurent a été faite pour que celui-ci soit de nouveau avec nous la saison 
prochaine. En ce qui concerne l’aspect compétition : cinq enfants ont été inscrits au Circuit 
Jeunes. Sarah et Antoine ont été qualifiés à la finale. Sarah est médaillée d’argent en double 
dame et s’est hissée en quart de finale en simple. Antoine a également participé au 
championnat départemental et il est médaillé de bronze. 

- Interclubs (Par Mélanie LOPES) : 
Super saison.  L’équipe 1 monte en D1, l’équipe 2 espère ne pas descendre, on attend les 
décisions. L’équipe 3 reste en D4 et on note bien plus de victoires cette année.  

 

- Equipe1 (Mot de Sébastien CERVERA) 
 

Bonsoir à toutes et à tous, 
Une fois n’est pas coutume je vais faire court. 
Après 2 saisons blanches nous avons enfin réussi à finir en tête de notre poule en Division 2, avec 
11 victoires pour une seule courte défaite. La finalité est donc que nous allons monter en Division 1 
la saison prochaine. Bravo à l’ensemble de l’équipe et surtout un grand merci à tous pour votre 
implication, votre capitaine est fier de vous (même si je ne le dis pas souvent). 
Un dernier merci au comité d’EVE ainsi qu’à la Mairie d’Entzheim pour son soutien sans faille. 
Bonne soirée et à l’année prochaine pour de nouvelles aventures. 
Sébastien 

 

- Equipe 2 (Par Aurélien HIRTZ) 
 

Bonjour à tous 
Petit bilan de l’équipe 2 : 
Nous avions une poule relevé en D3 (Sélestat ;Scherwiller). Notre équipe était quasiment similaire à 
la dernière année d’interclub. Nous avons fait une saison correcte avec de très beaux matchs ! Parfois 
gagnés et parfois perdus, très souvent en 3 sets. Cela s’est joué de peu parfois. 
Nous finissons avant dernier de notre poule. Certainement signe de relégation en D4. On verra lors 
du début de la saison prochaine. Toujours une superbe ambiance entre joueurs et aussi avec les 
adversaires. C’est particulièrement sympa ! Gardons cet état d’esprit. 
Pour finir je veux remercier le comité ainsi que mes joueurs de m’avoir accordé leur confiance en tant 
que capitaine et j’aimerai également remercier les joueurs qui ont pu nous dépanner ! (Régine, 
Isabelle, Fred et Jonathan) Pour conclure bonnes vacances à tous bon repos et a l’année prochaine 
avec pour but soit le maintien si on reste en D3 ; soit la remontée si on va en D4. 
Votre capitaine de l’équipe 2 Aurélien. 
 
- Equipe 3 (Par Josquin PETASSOU) 
Bonsoir à tous,  
Belle année qui n’était pas facile de prime à bord mais belle cohésion de groupe et une victoire 
contre Lingolsheim. Le but étant de continuer dans cette voie-là.  

 
Vote : Contre ? 0 voix - Abstention ? 0 voix 
Le rapport d’activité de la saison 2021-2022 est donc approuvé
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4) Présentation des comptes et bilan de l’exercice 2021/2022 (Par Gaëlle NUSSBAUMER) 

COMPTE DES RECETTES/ DEPENSES L'ENVOLANT D'ENTZHEIM 
(du 01/06/21 au 31/05/22) 

RECETTES   DEPENSES   

 Cotisations  3 224,50 €  Licences                         4 373,28 €  

    

 

  

 Ventes     Affiliation club, équipes, CJ                             260,00 €  

  - Volants  3 072,00 € 

 

  

  - T-shirt/sweat  108,00 €  Achats :    

  - Buvette      - Volants                         5 111,76 €  

      - Circuit jeunes  542,50 €   - T-shirts EVE avec flocage                             464,00 €  

      - Tournoi Eve  763,18 €   - Boissons/nourriture                         1 180,05 €  

      - Cordage                             198,00 €  

 Inscriptions BBQ  0,00 €   - Bons cadeaux                         1 440,00 €  

      - Matériel                                      -   €  

 Participation Circuit jeunes  95,00 €   - Polos + cadeaux tournoi                                      -   €  

      - Divers     

    

 

  

     Remboursements tournoi EVE bénévoles                             135,00 €  

     Remboursements participation 1 tournoi/saison                               95,00 €  

     Participation fédérale tournoi EVE                             258,00 €  

 Inscriptions tournoi EVE  2 230,00 €  Indemnité JA + arbitre                             200,00 €  

    

 

  

     Frais bancaires                             101,02 €  

 Intérêts compte épargne  12,70 €  Frais SUMUP                               24,72 €  

       

     Amende (arbitre)                                      -   €  

   
 Entraineur    

         - Jeunes                             671,10 €  

   
      - Adultes                             508,95 €  

 Divers  0,00 €   
 

    Formations                                      -   €  

 Dons, subvention  400,00 €    
        

 TOTAL RECETTES  10 447,88 €  TOTAL DEPENSES  15 020,88 € 
 RESULTAT DEFICITAIRE  -4 573,00 €     
        

               TOTAL 5 874,88 €                TOTAL 15 020,88 € 
        

DISPONIBILITES AU 31/05/2022    STOCK VOLANTS  864,00 € 

 Banque compte courant  1 497,90 €   

 Banque compte épargne  2 554,14 €   

 Caisse 1 (principale)  1 591,15 €   

 Caisse 2 (volants)  189,00 €   

                     TOTAL 5 832,19 €   
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Le bilan de l'exercice 2021/2022 fait apparaitre un résultat déficitaire de 4 573,00€ contre un 
bénéfice la saison dernière de 1 747,71€ (saison Covid).  
Des dépenses pour un montant de 319,60€ concernaient le Bilan de la saison dernière.  
Il en va de même pour cette saison pour laquelle des dépenses liées au tournoi seront débitées en 
Juin 2022 pour 654,44€ ainsi que les dernières factures de l'entraineur des jeunes.  
Des encaissements à hauteur de 1 400,00€ concernent également ce bilan au 31/05/2022 mais 
ne passeront en banque que début Juin 2022.  
Ce déficit était prévisible puisque le choix de la gratuité a été fait pour les adhérents qui se 
réinscrivaient lors de cette saison.  
Le tarif des tubes de volants a également été augmenté alors que le prix de revente au club n'a 
pas bougé (prix d'achat à 18,20€ jusqu'en Janvier 2022 et 19,20€ depuis Février 2022, prix de 
revente à 15,00€)  
Il n'y a pas eu de valorisation du stock final pour les boissons et la nourriture. Cette variation de 
stock aurait été à retrancher du résultat final pour une plus grande justesse des comptes.  
Au 31 Mai 2022, nos disponibilités se montent à 5 832,19 € (contre 8 991,31€ au 31/05/2021) 
et nous avons un stock de volants de 864,00 €. 

Quelqu’un a-t-il des questions concernant ce rapport financier ? Aucune question 

5) Rapport des réviseurs aux comptes (Par Nicolas ANDRIC et Aurélien HIRTZ) 
Nicolas ANDRIC et Aurélien Hirtz rendent leur rapport à ajouter au PV de l’Assemblée 

Générale suite à leur intervention. 
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Quelqu’un a-t-il des questions à poser aux réviseurs aux comptes ? Aucune question 
 

6) Approbation des comptes, décharge aux administrateurs. (Par Stéphanie RIEBER) 

Vote : Contre ? 0 voix - Abstention ? 0 voix 
Le bilan est adopté à l'unanimité. 

 

7) Désignation des réviseurs aux comptes pour 2022-2023 (Par Stéphanie 
RIEBER). 

Aurélien HIRTZ et Mathieu DEBS se portent volontaires pour réviser les comptes de la saison 
prochaine. 
 
Vote : Contre ? 0 voix - Abstention ? 0 voix 
Les réviseurs aux comptes ont été élus à l’unanimité. 

 

8) Rapport d’orientation 2022-2023 : 
 
Aspect sportif, pour les adultes (Par Mélanie LOPES) : 
Nous verrons les objectifs début de saison.  
Nous espérons refaire un tournoi. 

 

Aspect sportif, pour les jeunes (Par Stéphanie RIEBER) : 
L’école des jeunes a été un vrai succès cette saison et beaucoup d’enfants sont déjà d’accord 
pour revenir la saison prochaine. 
Je tiens à̀ remercier Souad pour son engagement auprès des enfants de l’école de Badminton 
depuis l’ouverture du club c’est à dire depuis 2014. Un grand Merci ! 
Je prends donc le relais auprès des enfants. 

 
Aspect loisir (Par Stéphanie RIEBER) : 
Nous continuerons nos activités  conviviales habituelles : 
Halloween, carnaval, saint-Patrick, BBQ de rentrée et/ou de fin de saison et peut être d’autres nous 
sommes ouverts aux propositions. 

 
Quelqu’un a-t-il des questions à poser sur ce rapport d’orientation 2022-2023 ? Aucune 
question 

 
 
9) Budget prévisionnel et cotisations 2022-2023(par Stéphanie RIEBER) 
Nous espérons organiser de nouveau notre tournoi la saison prochaine. 
Les cotisations restent inchangées, avec toujours 10 euros de moins si vous vous inscrivez en 
avance (avant le 1er septembre) et cela nous arrange pour les organisations de début de 
saison. 
 



Compte-rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire 
De l'EnVolant d’Entzheim 

du 28 juin 2022 

Page 6 / 8 

 

 

COMPTE DES RECETTES/ DEPENSES L'ENVOLANT D'ENTZHEIM 
(Prévisionnel 2022-2023) 

RECETTES   DEPENSES   

 Cotisations  8 610,00 €  Licences                         4 380,00 €  
    

 
  

 Ventes     Affiliation club, équipes, CJ                             260,00 €  

  - Volants  3 240,00 € 

 

  

  - T-shirt/sweat  576,00 €  Achats :    

  - Buvette      - Volants                         5 400,00 €  

      - Circuit jeunes  0,00 €   - T-shirts EVE avec flocage                             576,00 €  

      - Tournoi Eve  700,00 €   - Boissons/nourriture                             950,00 €  

      - Cordage                             200,00 €  

 Inscriptions BBQ  0,00 €   - Bons cadeaux                         1 440,00 €  

      - Matériel                                      -   €  

 Participation Circuit jeunes  95,00 €   - Polos + cadeaux tournoi                                      -   €  

      - Divers     
    

 
  

     Remboursements tournoi EVE bénévoles                                      -   €  

     Remboursements participation 1 tournoi/saison                               95,00 €  

     Participation fédérale tournoi EVE                             258,00 €  

 Inscriptions tournoi EVE  2 230,00 €  Indemnité JA + arbitre                             200,00 €  

    

 

  

     Frais bancaires                             105,00 €  

 Intérêts compte épargne  12,00 €  Frais SUMUP                               25,00 €  
       
     Amende (arbitre)                                      -   €  

   
 Entraineur    

         - Jeunes                             680,00 €  

   
      - Adultes                             880,00 €  

 Divers  0,00 €   
 

    Formations                                      -   €  

 Dons, subvention  0,00 €    
        

 TOTAL RECETTES  15 463,00 €  TOTAL DEPENSES  15 449,00 € 
    RESULTAT EXCEDENTAIRE 14,00 € 
        

               TOTAL 15 463,00 €                TOTAL 15 463,00 € 
        

 

Question de Mathieu Debs : Les nouveaux t-shirts vont être revendus à prix coûtant, pourquoi 
le club ne participe pas à l’achat ? 
Réponse : Le club fait déjà beaucoup (sur les tubes de volants, sur la gratuité la saison dernière 
à cause de la pandémie et le t-shirt devait être changé cette saison mais nous avons repoussé) 

Vote : Contre ? 0 voix - Abstention ? 0 voix 
Le budget prévisionnel a été approuvé à l’unanimité 
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10) Renouvellement des membres du comité : (par Stéphanie RIEBER) 
Cette année est une saison de renouvellement du comité. Par conséquent tous les membres du 
comité sont sortants. 
 

Les membres sortants qui ne souhaitent pas se représenter sont : 
- Florian HUCK 

 

Y a-t-il des membres qui souhaitent faire partie du comité ? 
CERVERA Sébastien et OSTRE Gilles souhaitent entrer au comité 
 
Nous allons donc voter pour les nouveaux membres du comité qui sont : 
- CERVERA Sébastien 
- HALTER Martine 
- LOPES Mélanie 
- OSTRE Fatiha 
- OSTRE Gilles 
- NUSSBAUMER Gaëlle 
- RIEBER Olivier 
- RIEBER Stéphanie 

Vote : Contre ? 0 voix - Abstention ? 0 voix 
Le nouveau comité a été élu à l’unanimité 

 

Le nouveau comité va se réunir rapidement afin de désigner les nouvelles fonctions de président, 
secrétaire, trésorier et assesseurs. 
 
 
11) Questions : (Par Stéphanie RIEBER) 

Pas de question ! 

 
 
12) Intervention de Mr Mathis André (adjoint au Maire) :  

Très heureux d’être parmi nous ; désolé de ne pas avoir été présent l’année dernier 
Je gère les associations et également les bâtiments administratifs 
Vous êtes une association très sympathique et qui ne fait pas suffisamment de bruit (manque de 
visibilité par rapport à l’organisation de la salle des fêtes), merci d’épauler la présidente et de 
l’aider dans l’organisation. Cela permettrait de faire rentrer plus d’argent car cela reste tendu, 
recherche d’autres sponsors comme le Carrefour par exemple. 
Il reste toujours le souci de légionellose dans la salle qui n’est pas solutionné à cause d’un litige 
avec l’assurance (les travaux demanderaient + de 60K€) 
Pensez à continuer à entretenir la salle et à remonter les dysfonctionnements. 
Il y aura bientôt une petite salle à disposition début 2023. 
Je vous encourage à revoir les statuts pour éviter que l’ensemble du comité démissionne tous les 
deux ans mais plutôt 1/3 de sortant pour limiter le risque d’arrêt de l’association. 
Faire un courrier à la mairie pour informer des bons résultats sportifs pour le Entzheim Info. 
Notre maire attache énormément d’importance aux associations d’Entzheim. 
Je vous souhaite une très belle saison. 
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13) Clôture de l’assemblée générale à 20h50 (Par Stéphanie RIEBER) 

Je tiens encore une fois à vous remercier tous pour votre bonne humeur tout au long de cette 
saison et également la commune pour notre très belle salle qui remporte un fort succès quand 
nous invitons du monde. 
L’ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, je clos cette huitième 
Assemblée Générale de l’EnVolant d’Entzheim et je vous invite au verre de l’amitié. 

 
 

 
Présidente de séance Secrétaire de séance 
Mme Stéphanie RIEBER Mme Mélanie LOPES 
      


